

La compagnie aérienne brésilienne « Gol » ouvrira des vols réguliers à Cuba en décembre



La Havane, 6 novembre (RHC).- La compagnie aérienne « Gol », du Brésil, la seconde en importance de ce pays, reliera, avec des vols réguliers, les villes de Sao Paulo et de La Havane, à partir du 1er décembre.

Le directeur général de l'Agence de Promotion d'Exportations et d'Investissements, Hipólito Rocha, a indiqué que, dans une première étape, Gol volera les dimanche sur La Havane avec environ 150 capacités.

Hipólito Rocha a expliqué aussi que jusqu'au 31 janvier 2016, cette compagnie brésilienne assurera la liaison Sao Paulo-Arouba-La Havane et , à partir de février, les voyageurs auront à leur disposition deux fréquences hebdomadaires de la route Sau Paulo-Manaos-La Havane.

"Gol" effectue la plupart de ces vols internationaux vers les pays du Cône sud-américain et elle couvre les routes caribéennes vers la République Dominicaine et Aruba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75079-la-compagnie-aerienne-bresilienne-gol-ouvrira-des-vols-reguliers-a-cuba-en-decembre>



Radio Habana Cuba